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       L’écriture des nombres
	1      un

2      deux

3      trois

4      quatre

5      cinq

6      six

7      sept

8      huit

9      neuf

10    dix

	11    onze

12    douze

13    treize

14    quatorze

15    quinze

16    seize

17    dix-sept

18    dix-huit

19    dix-neuf



	20     vingt

30     trente

40     quarante

50     cinquante

60     soixante

70     soixante-dix

80     quatre-vingts

90     quatre-vingt-dix

100   cent

	1      un

2      deux

3      trois

4      quatre

5      cinq

6      six

7      sept

8      huit

9      neuf

10    dix

	11    onze

12    douze

13    treize

14    quatorze

15    quinze

16    seize

17    dix-sept

18    dix-huit

19    dix-neuf



	20     vingt

30     trente

40     quarante

50     cinquante

60     soixante

70     soixante-dix

80     quatre-vingts

90     quatre-vingt-dix

100   cent


	A l’écrit, s’il y a plusieurs mots dans les nombres plus petits que 100 :

· je mets un trait d’union entre les dizaines et les unités (-) : vingt-sept, trente-huit…

· je ne mets pas de trait d’union s’il y a le mot et : vingt et un, soixante et onze, …

	Les nombres cent et vingt prennent un « s » lorsqu’il n’y a rien derrière : cinq cents, quatre-vingts.

Ils ne prennent pas de « s » s’ils sont suivis d’un autre mot : vingt et un, cent trois.
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